



Estudiantes brasileños que acudieron a la recepción celebrada por la Universidad en el Aula Unamuno. /BARROSO

**IDIOMAS ■ BIENVENIDA**

# De Brasil a Salamanca por el español

## La Universidad recibió ayer al centenar de participantes en el programa para el aprendizaje del castellano "Top España"

R.D.L.

**C**ADA invierno, desde hace tres años, la Universidad de Salamanca recibe a los participantes del programa "Top España", iniciativa con la que estudiantes, profesores y ahora también funcionarios procedentes de Brasil viajan a Salamanca para hacer una inmersión en el idioma y la cultura española durante tres semanas.

Ayer, la institución académica recibió a los 95 brasileños seleccionados en la última edición del "Top España". El Aula Unamuno de las Escuelas Mayores fue el lugar elegido para dar la bienvenida a los nuevos alumnos de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca que, como aseguró su directora, M<sup>a</sup> Isabel Toro, han

cambiado el cálido tiempo de Brasil por el frío invierno de Salamanca. Así, seguro que conocerán también la crudeza del invierno castellano.

Toro reconoció que el programa "Top España" es una de las joyas de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, hay que recordar que la institución charra es la única de España que

**Durante tres semanas, estudiantes, profesores y funcionarios se adentrarán en el idioma y la cultura española**

cuenta con este programa de becas financiadas por el Banco Santander: "Sois la prueba palpable del hermanamiento entre Brasil, un país enorme, y Salamanca, una pequeña ciudad", subrayó la directora de Cursos.

En este sentido, la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, recordó la "especial vinculación" de esta institución con Brasil y recordó otras iniciativas, como la recientemente creada Red Salmantina de Universidades Brasileñas.

Por su parte, los "Top España", que no pararon de fotografiar cada detalle del acto de bienvenida, se mostraron convencidos de que en Salamanca pueden encontrar todo lo necesario para su aprendizaje.

El siguiente grupo aterrizará en verano.